

# 湖一小だより



平成26(2014)年10月28日

東近江市立湖東第一小学校

やる気もち やさしく たくましい子ども

No.13

## 校内音楽会

## 参観いただきありがとうございました



10月22日(水)に開催いたしました「校内音楽会」には、多くの保護者、ご家族の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。

2学期に入り、子どもたちは一生懸命に練習に取り組んできました。どの学年も音楽会が近づくにつれて、練習が熱を帯びてきました。今年は、2学年での合唱や演奏にも取り組みました。お聴きいただいて、いかがでしたでしょうか。感想をお願いしましたところ、たくさんお寄せいただきありがとうございました。いくつか、紹介させていただきます。(一部省略もあります。)また、貴重なご意見もいただいておりますので、来年度の参考にさせていただきます。



・どの学年も、どの子どもがんばっている真剣なまなざしを見られてよかったです。  
自分の子どもの出番ではないときも楽しめた半日でした。  
わが子は、本当に楽しそうに歌っていたので、うれしくなりました。



・今年の音楽会は、どの学年も歌声が出ていたし、合奏もそれぞれのパートがよく聞こえていて、よかったですと思います。2学年合同でするのもよかったです。  
5年生の「ありがとう」の歌が、うまくハモれていて、とてもきれいでした。スライドも、子どものメッセージが感動しました。



子どもの一生懸命な姿を見て、とてもうれしかったです。



・普通に、歌、合奏だけでなく、全学年いろいろな工夫があって、とても楽しめました。自分の頑張りたいことなどのよびかけ(?)もあり、あんなにたくさんのお客さんの前でも、大きな声で言えてすごい!!と思いました。1年生は、まだまだかわいかったです。ほっこりしました。やっぱり6年生はすごい!!とてもかっこよかったです。来年も楽しみにしています。



・全校のみんな頑張ったね。ありがとう！！今年の音楽会も、また、感動させていただきました。この日に向けて全員が一生懸命練習したんだろうなと思うと、心がほっこりしました。家で頑張っている姿を思い出しました。

子どもたちの演奏、歌声は、とてもきれいで心に響き癒やしてくれ、また、日頃の疲れを吹き飛ばしてくれました。高学年は、力強い迫力のある演奏で鳥肌がたちました。低学年は、かわいらしい目がキラキラして素敵でした。中学年は、少しお兄さん、お姉さんになって、まとまりがありびっくりしました。緊張の中、全員が練習の成果を出して素敵な発表をしてくれて嬉しかったです。今年もステキな時間をありがとうございました。



・今年は、今までと少し違ったことを取り入れてくださり楽しかったです。6年生の子どもたちが、進行するところも良かったと思います。各学年の雰囲気がよく出ている発表でしたが、少し選曲が子どもの力量より難しかったのか、発表するには至っていない感じがする合奏・歌があったように思います。

わが子は、笛の練習を家でがんばっていました。初めの頃は、びっくりするようなどんでもない音が出ていましたが、何とかうまくできたようです。ただ本人は、納得する演奏ができず「まだまだやなあ」と自分のことを言っていました。来年は、納得できるといいなと思います。

・音楽会、自分の子の発表しか見られませんでした。とても楽しませていただきました。歌や合奏だけでなく、元気いっぱいのダンスが見られて嬉しかったです。みんな楽しそうにダンスしていたのが伝わってきました。歌も大きな声でよく聞こえました。一人ずつ話すときに、大きな声をだしているのが伝わってきていましたが、周りの声や音でかき消されていたように思いました。一番後ろまで聞こえにくかったです。

2学年合同は、今までにないことだったので、見応えがありよかったです。来年も楽しみにしています。

\* 3年生の児童の感想です。自分たちの演奏だけでなく、他の学年の演奏もしっかり聴けていて、素晴らしいと思います。

音楽会でぼくたちは、1番目だからきんちょうしました。でもチャレンジが大きな声で歌えてうれしかったです。リコーダーのソラシドマーチをまちがえずにできたのでよかったです。ちびまる子ちゃんのおどりをするとき、ドキドキしていました。だけど、まちがえずにおどれたのでよかったです。合奏でぼくは、鉄きんでちゃんとできるか心配でした。だけど、ほかの楽きと合わせられてうれしかったです。3、4年生のクラッピングで速くならないようにがんばって、心を落ち着かせてできました。クラッピングで速くならなかったでホッとしました。

ぼくらがたい場した次は、4年生の発表でした。キレイな歌声がそろって、素晴らしい歌なので感動しました。合奏もきれいだったのですごかったです。1年生の歌や合奏がキレイに聞こえてきました。1、2年生の歌もおもしろそうな歌でした。2年生のようかい体そう第一の合奏は、思わず心の中でおどりそうな気分でした。歌も合奏もとても上手でした。

5年生の歌は、「ありがとう」という思いが伝わってくる歌でした。6年生のパイレーツオブカリビアン合奏がすごく本物にっていました。5、6年生の合奏もよかったです。4年生の音楽会もがんばっていきたいと思います。

